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9.000 Kinder von Brechdurchfallerkrankungen betroffen 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
nach Medienberichten sind an ostdeutschen Schulen und KITAs fast 9.000 Kinder von 
Brechdurchfallerkrankungen betroffen. Ursache für diese Erkrankungen ist möglicherweise 
das durch die Kinder in den Schulen bzw. KITAs verzehrte Essen. 
 
 
Ich frage Sie in diesem Zusammenhang: 
 

1. Sind auch in Magdeburg Kinder von den Erkrankungen betroffen? 
2. Wie hoch ist die Anzahl der betroffenen Kinder? 
3. Welche Maßnahmen wurden seitens der Landeshauptstadt Magdeburg 

unternommen, um eine Ausbreitung der Erkrankungen zu verhindern bzw. 
einzudämmen? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
 
Dr. Rosemarie Hein, MdB 
Stadträtin 


